
平成２９年度第３回海津市特別職報酬等審議会 議事録 

 

１．日 時 平成２９年１１月３０日（木）午後２時００分～２時５０分 

 

２．場 所 海津市役所東館４階 ４－２会議室 

 

３．出席者 委 員 下郷 敬子、中島 千寿子、中島 雅子、宮脇 信幸、渡邊 浩行、 

岡田 均、星野 光治 

      事務局 青木部長、伊藤局長、伊藤課長、栗田 

 

４．会議次第 

  １ 会長あいさつ 

  ２ 協議 

     答申内容の決定について 

  ３ その他 

 

５．議事録 

発言者 内 容（要旨） 

事務局 

 

会長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

開会を宣す。 

 

開会のあいさつをする。 

 

本審議会は、委員のみなさま全員出席により成立とさせていた

だきます。 

本日の審議会は、午後３時を目途に終了させていただきますの

でよろしくお願いいたします。なお、本日の審議会議事録署名

は、岡田委員と渡邊委員にお願いしたいのですが、よろしいで

しょうか。 

 

（署名する委員の同意を得る） 

 

それでは、審議事項に入ります。中島会長よろしくお願いいた

します。 

 

議事に入ります。協議事項は、答申内容の決定についてとなり

ます。前回までの審議を基に答申案を作成し、委員のみなさま



 

 

 

 

 

委員 

 

会長 

 

事務局 

 

 

 

会長 

 

事務局 

 

会長 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

におかれましては、事前に答申案についてご確認をいただき、

ご意見がありました箇所については修正等をいたしましたの

で、この答申案をもって本審議会の答申とさせていただきたい

と思いますがよろしいでしょうか。 

 

修正箇所等は、すでに今回の答申案に反映されているのですか。 

 

反映されております。 

 

ご意見をいただいた箇所については、今回の答申案の文面が朱

書きになっておりますが、念のため、再度、答申案について事務

局より読み上げをしてもよろしいでしょうか。 

 

よろしくお願いします。 

 

答申案を全文読み上げる。 

 

ありがとうございました。ただいま、事務局より答申案を読み

上げていただきました。再度、委員のみなさまにご意見等をお

伺いいたしますが何かございますか。 

 

「４．おわりに」の文中、中段ですが「人口減少等に対応した地

方創生への取り組みは、将来にわたって活力ある日本社会を維

持することを目的に深化を進めている。」とあります。これは、

一般的に国が地方へ求めていることだと思いますので、本審議

会としては、この目的に対して市独自の深化が求められている

ということを意見として答申するべきだと考えますので、「人口

減少等に対応した地方創生への取り組みは、将来にわたって活

力ある日本社会を維持することを目的に市独自の深化が求めら

れている。」としたほうがいいのではないかと思いますが、いか

がでしょうか。 

 

（事務局、修正前と修正後を板書する） 

 

委員のみなさまから異議がありませんので、再度、事務局より

修正箇所について読み上げをお願いします。 



事務局 

 

会長 

 

委員 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

修正後の文面を読み上げる。 

 

ありがとうございました。その他、ご意見等ございますか。 

 

「３．審議経過及び内容」の文中、「（１）本審議会は、前回の海

津市特別職報酬等審議会の答申において、」とありますが、前回

というのがいつのことなのか不明確なので、平成２６年度の答

申日を記したほうがいいのではないでしょうか。 

 

前回の答申日は、平成２６年１２月１８日ですので、「前回の」

を「平成２６年１２月１８日の」とさせていただきます。 

 

（修正前と修正後を板書する） 

 

その他、ご意見等ございませんでしょうか。 

 

（各委員、特に意見なし） 

 

以上をもって、答申書とさせていただきますが、よろしいでし

ょうか。 

 

（各委員、異議なし） 

 

ありがとうございます。それでは、実施時期の確認をさせてい

ただきたいと思います。今回も報酬等は据え置きとさせていた

だきましたが、実施は平成３０年４月１日からということでよ

ろしいでしょうか。 

 

（各委員、異議なし） 

 

ありがとうございます。それでは、本日ご協議いただいた内容

で市長へ答申ということになりますが、答申の日は、平成２９

年１２月２５日の午前１０時、場所は公室を予定しております

が、みなさまのご都合等はいかがでしょうか。 

 

（各委員に答申の日について確認をとる） 
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会長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

出席できない委員もございますが、平成２９年１２月２５日を

答申日とさせていただきますので、よろしくお願いします。 

 

答申日については、写真を撮らせていただき、市報の掲載及び

市ホームページで公表させていただきたいと思いますので、よ

ろしくお願いします。 

それから、来年１月の議会全員協議会において、議員のみなさ

まに答申書の写しを配布させていただきますので、ご承知おき

ください。 

 

（各委員から了解を得る） 

 

それでは、今から答申案を取りまとめ、委員のみなさまに答申

書の写しを配布させていただきたいと思いますが、よろしいで

しょうか。 

 

（各委員から了解を得る） 

 

ご意見をいただいた内容を取りまとめて、答申書を作成します

ので、少々お待ちください。その後、答申書に代表で中島会長か

ら署名と捺印をいただきますので、よろしくお願いします。 

 

（答申書を作成し、中島会長に修正箇所等を確認してもらって

から署名と捺印をもらう） 

 

それでは、委員のみなさまに答申書の写しを配布させていただ

きます。 

 

事務局、ありがとうございました。 

それでは、以上をもちまして議題の審議はすべて終了というこ

とになります。委員のみなさまにおかれましては、本日も含め

て計３回にわたりご審議いただきまして、誠にありがとうござ

いました。みなさまからは、いろいろと熱い思いや意見をこの

審議会の場において多く出していただきました。今回の答申書、

自信を持って市長にお渡しさせていただきたいと思っておりま



 

 

 

すので、答申の日はどうぞよろしくお願いいたします。 

このたびは、海津市特別職報酬等審議会、長時間にわたりまし

て、本当にお世話になりました。 

心から御礼を申し上げ、本審議会を閉じさせていただきます。 

 


